



Vendredi 19 mars 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le projet « France Tabac » lauréat de l'appel à projets du CNC La Grande Fabrique de l'Image

Les lauréats de l'appel à projets France 2030 « la Grande Fabrique de l'Image (studios t formation) », lancé par le Centre National de la Cinématographie et de l'image animée (CNC) il y a un an, ont été dévoilés par Rima Abdul Malak, ministre de la Culture, vendredi 19 mai 2023 à l'occasion du 76^e Festival du film de Cannes.

Les candidats (toute entreprise active sur les marchés du cinéma, de l'audiovisuel et du jeu vidéo) devaient répondre à l'ambition de doubler, d'ici 2030, les capacités de production et le nombre de diplômés et de professionnels formés au sein de la filière, en déposant un projet d'investissement dans des nouvelles capacités de fabrication et de formation.

L'association Ciné Passion, soutenue par le Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine, le Conseil départemental de la Dordogne, la Communauté de communes Sarlat-Périgord Noir et en coordination avec la SEMIPER, a répondu à la Grande Fabrique de l'Image en déposant un projet de réhabilitation du site industriel de France Tabac à Sarlat.

Orienté sur les enjeux de formation professionnelle des filières techniques du cinéma et de l'audiovisuel (tels que métiers de la décoration, de la machinerie, de l'électricité, du maquillage, des métiers d'art, etc.), le projet « France Tabac » portait l'ambition de créer un plateau technique et pédagogique, couplé à un studio de tournage et à un site de stockage et de recyclage des décors, des accessoires et des costumes.

Il vient aujourd'hui d'être labellisé parmi un nombre record de projets déposés.

Pour nos collectivités historiquement très engagées et mobilisées dans la filière du cinéma et de l'audiovisuel, cette nouvelle est à la fois une fierté et un gage de reconnaissance indéniable de la singularité de notre projet, qui nous permettra de devenir le premier Campus des Métiers et des Qualifications des métiers du cinéma.

Ciné passion et ses partenaires souhaitent aujourd'hui remercier très sincèrement le ministère de la Culture, le Centre national de la cinématographie et de l'image animée, le secrétariat général pour l'Investissement, chargé de France 2030, et la Caisse des dépôts et consignations pour la labellisation du projet « France Tabac », dans l'attente du montant du soutien financier de cet appel à projets, nécessaire à sa parfaite réalisation.

Contacts presse

Ewen Cousin

06 70 56 27 21 – e.cousin@dordogne.fr

dordogne.fr

Rachid Belhadj

06 18 48 01 79 – [rachid.belhadj@nouvelle-](mailto:rachid.belhadj@nouvelle-aquitaine.fr)

[nouvelle-](http://nouvelle-aquitaine.fr)